



Sehr geehrte Damen und Herren

Wir freuen uns, Sie auf dem:

42. YACHTING FESTIVAL CANNES

zu begrüssen. Besuchen Sie uns am

12. und 15. September 2019

auf dem Stand:

BENETEAU

Vieux Port & Port Canto

Cannes

Gerne nehmen wir uns Zeit, Ihnen unsere Modelle zu zeigen.

Neuheit Oceanis 30.1

Die neue Oceanis kommt diesen September offiziell auf den Markt. Entdecken Sie wie BENETEAU das segeln sieht und vereinbaren Sie einen Termin mit uns fürs «Test Sailing».

Neuheiten First Yacht 53

Die First Yacht 53 hat ihren ersten Auftritt in Cannes. Sie ist das neue Flaggschiff und das erste Modell einer Reihe von luxuriösen Performance-Cruisern.

Oceanis - Modellreihen

Auch die Oceanis Modellreihe von BENETEAU ist voll vertreten, Sie können diese vor Ort besichtigen.

Folgende Yachten werden ausgestellt:

Oceanis 38.1, Oceanis 46.1, Oceanis 51.1, Oceanis Yacht 62

Wir freuen uns, wenn Sie die ausgefüllte Antwortkarte bis zum **02. September 2019** per Mail zurücksenden, damit wir genügend Zeit für eine individuelle Beratung einplanen können.

Mit freundlichen Grüssen

GRAFYACHTING AG

Markus und Marlen Graf